

Wohn- und Seniorenzentrum Käthe Kollwitz gem.GmbH



Hilfe für die Ukraine



Beide
Einrichtungsleiter
verabschieden
den Bus!



Gemeinsam mit einem Bus aus Kahla ging auch unser Kleinbus auf die Reise an die ukrainische Grenze. Neben Decken, Schals, Anoraks waren es auch Lebensmittel, wie Kekse, Zwieback, Säfte sowie Toilettenartikel und Spielzeug, die eingepackt wurden. Alles waren Spenden der Mitarbeiter des Hauses. Mittlerweile gibt es auch Spendenmöglichkeiten der Diakonie Katharphenhilfe per Konto, über diesen Link erreichbar: <https://www.diakonie-katastrophenhilfe.de/spende/ukraine#c3325>

Herrn Utows Frau ist selbst ukrainischer Abstammung, und so konnte unser Hausmeister sehr direkt berichten...